

Sonntag, 9. August 2009

Tischtennis in SchmÄ¶lln

Wind und schlechtem Wetter zum Trotz haben wir im vergangenen Dreivierteljahr mindestens alle 14 Tage an der Tischtennisplatte rechts vom Gemeindehaus in SchmÄ¶lln gespielt. Erfreulicherweise ist es nun durch die Freigabe der Haushaltsmittel der Gemeinde mÄ¶glich geworden, ein Metallnetz zu bestellen, das dauerhaft an der Platte verbleiben kann. Bis es eingetroffen und montiert ist, werden wir noch mit unserem â€žBehelfsnetzâ€œ auskommen, das allerdings nicht wetterfest ist und deshalb abends eingeholt werden muss. Damit jetzt in den Sommerferien jeder, der Lust hat, auch spontan spielen kann, werde ich das Netz bei schÄ¶llnen Wetter immer morgens aufhÄ¶ngen. Wer noch keine Kelle hat oder einen Ball braucht, mÄ¶ge einfach bei mir (Nr. 60) klingeln, ich verleihe welche, solange der Vorrat reicht.

Geschrieben von Claudia Bruhn in Kindersache, Sport um 22:26